

1 沼田駅を核とした市街地の活性化について

ただいまの^{あかま}赤間^{かんた}幹太議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田駅を核とした市街地の活性化についてであります。議員ご指摘の通り、沼田市には新鮮な野菜や果物など自慢すべき農産品が数多くあります。学校給食でも「地場産の日」を設け、地元の農家の方たちが丹精込めて作った食材を給食として提供しています。その一方で、沼田市を代表する食べものとして、皆さんは何を思い浮かべるでしょうか。中々これと言ったものを答えられる人は少ないのではないのでしょうか。

議員ご提案の駅弁とは異なりますが、沼田の新名物を開発してほしいと思い、利根実業高校の皆さんにお願いしたところ、「えだまメンチ」を開発していただきました。生徒さんたちが直接飲食店を回り、メニューとして取り上げてもらえるようお願いして歩き、今では13のお店で食べることができます。この利根実業高校の取組は様々な大

会で高く評価されています。

このような取組がきっかけとなり、沼田の特産品に興味を持ち、地域を知るきっかけにすることができると思います。

本市の観光は「歴史・自然・食」を柱としています。ご提案は、その食につながる取組ですから、駅弁の開発なども大変意義のある取り組みで、市街地のにぎわいにもつながると思いますので、今後研究してまいりたいと考えております。

以上申し上げます。赤間^{あかま}幹^{かんた}太議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。